
Ｒ５学校アンケート （学校運営協議会委員様用）        

                              10 名回答（ ）は昨年度９名の回答 
以下の各項目について、そう思うか(適合度）をお答えください。合っているものに○を付けてください。 

 
そう 
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だいた
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思う 
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わない 

そう思

わない 
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ない 

１ 教職員や地域の大人は、子どもの成長をほめることを意識している。 ６(6) ４(3) ０ ０ ０ 

２ 教職員や地域の大人は「命の大切さ」や「きまりを守ることの大切さ」を教えている。 ６(4) ４(5) ０ ０ ０ 

３ 体育大会や文化発表会などの学校行事は盛り上がり、子どもたちの成長につながった。 10(8) ０(1) ０ ０ ０ 

４ 子どもたちは、元気な明るい声であいさつをし、活気にあふれている。 ４(4) ６(5) ０ ０ ０ 

５ 部活動は、練習内容や計画に無理がなく充実している。 ３(4) ５(4) ０ ０ ２(1) 

６ 学校は、たより等で情報をよく発信している。 ７(8) ３(1) ０ ０ ０ 

７ 子どもたちは、地域の行事に積極的に参加している。 ２(3) ８(4) ０(1) ０ ０(1) 

８ 学校は、子どもたちの安全確保や健康管理に気を配っている。 ９(6) １(3) ０ ０ ０ 

９ 教職員は、保護者や地域の方・来客に節度ある態度で接し、連携を大切にしている。 ８(7) ２(2) ０ ０ ０ 

○日頃の子どもたちの様子を見てお気付きの点や学校に関わることで気になる点についてご意見をください。 
・校舎内を歩くと、老朽化している所があり、少しずつでも何とかしたいと思った。 

・あいさつについては子供たちの方から声を掛けられることが非常に多くとても感心します。 

・体育大会ではとても元気な生徒の姿を見ることができました。 

・社会全体が「学校に関わる」ような仕組みができてくればよいと思った。月１回有休取ると、月２回目は休みづらい…。もっと子供、先生たちや地域の方々と話す機会がほし

い。ＰＴＡ役員をやらなければもっと知らずに過ごしたと思いました。 

・毎日遅くまで職員室の電気がついているのを見かけます。毎日生徒のために頭が下がります。その陰の努力の力で行事の充実度の向上、生き生きとした生徒の姿につながって

いると感じております。大変な時代とは思いますが、今後も指導よろしくお願いします。 

・可美中生に会うといつもあいさつをしてくれます。とても自然体で元気ももらえてうれしい気持ちになります。 

・11 月５日に「若林東ふれあい交流会」が開催され、参加した女子生徒に偶然学校で会いました（第３回運営協議会終了後片付け時）。私のことを覚えていてくれて、その時も

明るく声掛けしてくれたので、思わずハーブのミニアレンジメントを渡しましたら、とても喜んでくれました。 

・12 月９日可美中学校公開日は多勢の人たちが来校し、廊下を行き来し、熱気に満ちあふれていました。保護者が熱心にお子さんの姿を見ている様子に感動しました。可美中の

雰囲気がとても良いので、地域の人々がたくさん訪れるんだなと思いました。 



 


